



Fernández Noroña sube en el Ranking Presidencial y se mete a la lucha de las corcholatas



Cuando se habla de las “**corcholatas**” del Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), siempre salen a relucir los mismos tres nombres, sin embargo, hay un cuarto personaje del oficialismo que busca meterse a la lucha por la sucesión presidencial y parece que lo está logrando: **Gerardo Fernández Noroña**.

El polémico diputado federal del Partido del Trabajo subió cuatro peldaños en el *Power Ranking Presidencial de Polls*, ubicándose en el **sexto lugar** y siendo la cuarta “corcholata” mejor posicionada del oficialismo.

Fernández Noroña ha insistido en que será el sucesor del “compañero” presidente Andrés Manuel López Obrador, como él dice. Y ha asegurado que en las calles la gente la ha hecho saber que es su favorito para las elecciones del próximo año.

El legislador petista también se ha expresado contra la supuesta intervención de López Obrador sobre ciertas “corcholatas” y le ha pedido que saque las manos del proceso interno de Morena y sus aliados para que cada aspirante presidencial camine solito a la boleta electoral. [...]